

Liebe Gäste, liebe Schulgemeinschaft,

aus aktuellem Anlass muss das Weinfest am 25.09.20 leider entfallen.

Die Einhaltung von Hygienemaßnahmen, gerade auch vor dem Hintergrund wieder steigender Infektionszahlen, hat für uns höchste Priorität.

Die Max-von-Laue Schule freut sich, aktuell einen Regelbetrieb fahren zu können und das soll nach Möglichkeit auch so bleiben.

Daher haben wir uns für die **Absage des Weinfestes** entschieden.

Das Weinfest war zwar nie eine Großveranstaltung, aber wir sind uns nicht sicher, ob der nötige Mindestabstand zu jeder Zeit eingehalten werden kann.

Das permanente Tragen der Maske erscheint uns unsinnig, wenn man eigentlich guten Wein genießen möchte.

Wir danken für Ihr Verständnis und hoffen, Sie alle im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

Achim Falkner
Leiter des Weinbaus

Frau Bothmann
Schulleiterin

Herr Kergl
stellvert. Schulleiter